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28日晚，第32届电视剧“飞天奖”、第26
届电视文艺“星光奖”颁奖典礼在河北省衡水
市衡水艺术中心大剧院举行。何冰凭借《情满
四合院》获优秀男演员奖，秦海璐凭借《老酒
馆》获优秀女演员奖，刘江凭借《老酒馆》获
优秀导演奖，马继红凭借《外交风云》获优秀
编剧奖。

本次活动由国家广播电视总局、河北省人
民政府主办，中国电视艺术委员会、河北省广
播电视局、衡水市人民政府承办。“飞天奖”
和“星光奖”是中国电视剧和电视艺术的最高
奖项，自创办以来，始终见证着中国电视艺术
的发展轨迹，树立着中国电视艺术的领跑榜
样，引领着中国电视艺术的创新方向。

颁奖典礼现场众星云集，陈宝国、张嘉
益、孙俪、郎朗、童瑶、易烊千玺等悉数到
场。颁奖典礼在央视与全国31家卫视主持人的
朗诵《长风破浪》中拉开帷幕。

现场揭晓了第 32 届中国电视剧“飞天
奖”、第26届全国电视文艺“星光奖”的获奖
作品及优秀男、女演员等奖项。《外交风云》、

《大江大河》 等 16 部作品获得第 32 届电视剧
“飞天奖”优秀电视剧奖，刘江获得优秀导演

奖，马继红获得优秀编剧奖，何
冰、秦海璐分别获得优秀男、女
演员奖；《中央广播电视总台
春节联欢晚会(2018 年、2019
年)》等6部作品获得了第26
届全国电视文艺“星光奖”
的特别奖，《国家宝藏(第一
季)》 等 3 部作品获优秀电
视综艺节目奖，《淮海战役
启示录》 等 4 部作品获优秀
电视纪录片奖，《谁与争锋
—— 京 津 冀 河 北 梆 子 名 旦 大
会》 获优秀电视戏曲节目奖，《经
典咏流传》等3部作品获优秀电视文
艺栏目奖，《我同祖国共成长——庆祝新
中国成立70周年少儿晚会》获优秀少儿电视节
目奖，《大禹治水》等2部作品获优秀电视动画
节目奖。

据介绍，这些作品既集中地反映出近两年
来中国电视艺术的发展成就，同时也为未来行
业发展树立了鲜明的价值坐标与品质标杆。作
为政府奖的“飞天奖”和“星光奖”，一直以
来见证着中国电视艺术的发展轨迹，检阅着中

国电视艺术的创优成果，树立着中国电视艺术
的领跑榜样，引领着中国电视艺术的创新方
向，为开创我国文艺发展新局面提供了助力和
支撑。

据中新网

明星云集“飞天奖”“星光奖”颁奖典礼
获奖名单揭晓

黄晓明第二次拿下百花奖最佳男主角
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荣誉属于所有消防工作者

对于获奖，黄晓明表示，这份荣誉不是自己
一个人的，它属于所有消防工作者：“正是因为
有了他们，才有了《烈火英雄》这部电影和江立
伟这个角色，他们才是最值得尊敬的一群人。”

《烈火英雄》开拍前，黄晓明就进入消防队
伍体验生活。跟消防员们同吃、同住、同训练了
一个多月之后，他穿上消防员制服时特别自
信：“感觉我就是消防员江立伟，整套灭火流程
我都能做到，不管现场发生任何情况，我都可
以应对。”

黄晓明一方面加强体能训练，力求贴近消
防官兵的体形，一方面把声音处理得沙哑干
涩，并在发型和肤色上尽量真实呈现消防员风
吹日晒后的状态。他还添加了很多细节设计：

“比如江立伟说想活着出去见老婆和孩子，这
是我采访消防员们后设计的，江立伟应该是一

个失意的、患有创伤后应激障碍的消防员。”

最好的表演都在低谷之后

回忆过往，黄晓明感慨万千：“我最好的表
演都是在经历了一些人生的低谷之后出来
的。比如说《中国合伙人》，当时很多人嘲讽我
英语不好，我不服输，接了一个英语老师的角
色。你不是说我英文不好吗？我非得把英文
说好。片中有一段男主角成冬青落泪发泄的
戏份，是我自己加进去的。我觉得每一个成功
的人背后都有着很多不为人知的痛苦和压力，
总要有一个发泄点。哭的是成冬青，也是黄晓
明，那段戏就是当时自己的状态。”至于《烈火
英雄》，他坦言也是在经历了一些不愉快的事
情后接拍的，当时压抑的心情也让自己更能和
片中江立伟的失意心境相呼应。

曾经的黄晓明努力想证明自己，但在经历
了多年的跌宕起伏之后，如今的他更多的是淡
然：“特别感谢这么多年，不管是提出正面意见
还是批评声音的朋友们、网友们。他们的鼓励
或者贬低、嘲讽，都是我成功路上的基石，让我
的心态更加平和、成熟和稳重，并且对生活有
了更深的感悟，才有了这次的成功表演。”

对于将来的计划，黄晓明表示：“今年多亏
了抗疫英雄们的付出，帮我们顶住了这方天
地。现在我特别想拍一些抗疫题材的作品，记
录更多抗疫英雄的事迹。好人不应该被忘记，
英雄不应该被忘记。” 据羊城晚报

黄黄晓晓明明：：

鼓励鼓励和嘲讽都是成功的基石和嘲讽都是成功的基石
9月26日，2020年中国金鸡百花电影节

暨第35届大众电影百花奖颁奖典礼在郑州举
行。颁奖典礼之后，百花奖最佳男主角黄晓明
接受了媒体采访。黄晓明坦言，当年特别希望
证明自己，如今更多的是淡然：“感谢这么多
年，不管是提出正面意见还是批评声音的朋友
们、网友们。他们的鼓励或者贬低、嘲讽，都是
我成功路上的基石，让我的心态更加平和、成
熟和稳重，并且对生活有了更深的感悟。”


